
J’habite…
(I live…)

Où habites-tu?
(Where do you live?)



J’habite en France.



J’habite en Angleterre.



J’habite en Irlande.



J’habite au Pays de 
Galles.



J’habite en Espagne.



J’habite en Allemagne.



J’habite en Italie.



J’habite en Australie.



J’habite au Japon.



J’habite aux États-Unis.



J’habite au Mexique.



J’habite au Brésil.



en France

au Japon

Some countries have “en”, some 
“au” and “aux” – WHY?

aux États-Unis



Nearly all countries that end with e are female and 
the rest are male 

Male = auFemale = en

EspagneFrance

ItalieAngleterre

Brésil Portugal

Pakistan Canada

Plural = aux

Bahamas

Philippines

États-Unis

Those ending with s are plural

Maldives



2 exceptions!

• Mexique

• Pays de Galles

AU

AU



en France
en Suisse
en Turquie
en Afrique du Sud

au Canada
au Japon
au Portugal
au Maroc

aux Etats-Unis

aux Philippines

aux Bahamas

aux Maldives

MaleFemale Plural

au auxen

au Pays de Galles

au Mexique



À vous!
(Your turn!)



Où habites-tu?

J’ habite en Afrique du Sud.

J’ habite au Pays de Galles.

J’ habite au Brésil. 

J’ habite en Écosse.

J’ habite en Australie.

J’ habite en Angleterre.

J’ habite aux États-Unis. 

J’ habite au Canada.

(SB)


